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- Beginn der Sitzung 18.16 Uhr in GBCF 04/416 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Ich begrüße euch zur 8. Sitzung. Ich habe nicht damit 

gerechtnet dass es so umfänglich ist. Ich bin ab morgen im Urlaub und dann nicht da 

bin. Das Protokoll führt Helena Patané (IL). 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Ich stelle nun die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Liste 1: Julis Ruhr-Uni 

Tanja Khosrawipour Nicht anwesend 

  

Liste 2: SwiB – Schöner wohnen in Bochum 

Ioannis Makaronas Anwesend 

Matthias Thome Nicht anwesend 

  

Liste 3: RUB – Piraten  

Christoph Mechler anwesend  

  

Liste 4: RCDS – Ring Christlich Demokratischer Studenten  

Mitsuaki Ueda  anwesend 

  

Liste 5: GEWI – Liste der Geistes-, Wirtschafts- und 

Gesellschaftswissenschaften 

Daniel Elon Anwesend 

  

Liste 6: Juso – Hochschulgruppe RUB 

Raoul Meys Anwesend vertreten durch Kathrin 

Iwanski 

Simon Gutleben Anwesend 

Fatima Azroufi Anwesend  

Zineb Sarif Anwesend 

 

Liste 7a): GHG – Grüne Hochschulgruppe 

Laura Schlegel vertreten durch Dennis Köhne 



3 

 

Deniz Bulan vertreten durch Jan Keitsch 

Wolfgang Rettich Anwesend 

 

Liste 7b): IL – Internationale Liste 

Jawid Ahmad Nasery Vertreten von Gökhan Tas 

Esra Arslan-Balci Anwesend 

Wagma Sultansei Anwesend 

Nouredin Aoulad Ali Anwesend  

Fatih Cicek Anwesend 

Helena Patané Anwesend 

  

Liste 8: LiLi – Linke Liste 

Veronika Pütz anwesend  

Liang Pan Vertreten durcch Andreas Giesbert 

Hong Yu Yang Vertreten durch Jochen Keutsch 

Ömer Avci anwesend 

Matida Ndlovu Vertreten durch Amed 

Deniz Demirok Anwesend 

Christina Giesen anwesend 

Wanyi Tang Anwesend 

Phuong Thuy Nguyen Vertreten durch Florian Hessel 

  

List 9: NAWI – Liste der Naturwissenschaftler und Ingenieure  

Nicole Szklarek anwesend  

Mike Broxtermann Vertreten durch Christian Volmering 

Maximilian Gebhard  Vertreten von Martin 

Ramona Halsch anwesend  

Dirk Loose anwesend  

Kaibo Xie Anwesend 

Sebastian Marquardt  Anwesend  

 

Die Beschlussfähigkeit wird mit 29 Parlamentarier*innen festgestellt 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten beiden Sitzungen 
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- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Da es noch Änderungen gab und aufgrund der Erkrankung von 

Helena wird die Genehmigung des Protokolls verschoben 

 

TOP 3: Genehmigung der TO 

 

TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten beiden Sitzungen 

TOP 3: Festlegung der Tagesordnung 

TOP 4: Bericht des SP-Sprechers und Anfragen 

TOP 5: Bericht des ASTAs und Anfragen 

TOP 6: Wahl neuer ASTA-Vorstandsmitglieder 

TOP 7: Verschiedenes 

 

- Die TO wird einstimmig angenommen. 

TOP 4: Bericht des SP-Sprechers und Anfragen 

 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Ich habe gestern eine Anfrage von Oliver Hein bekommen, 

warum die Protokolle noch nicht online sind. Es gibt technische Probleme, ich habe das 

Passwort vergessen. Die neue Homepage verzögert sich, da der Administrator, Georg bei 

seiner schwangeren Frau ist, die Scharlach hat, seit 2 Wochen erreicht man ihn daher nicht.  

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Wir können die Pinnwand der ASTA-Homepage freiräumen. 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Dann machen wir das so Ich bin jetzt dann im Urlaub für 14 

Tage, Helena müsste dann einladen. Ich hoffe ich habe die Sitzung gut vorbereitet, weil ich 

nicht in mein Büro konnte, wegen dem Landesrechnungshof. 

- Jan (GHG): Mir ist aufgefallen, dass in den Protokollen meist nur stehtmit Mehrheit 

angenommen. 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Das ist im Bundestag genauso. 

 

 

TOP 5: Bericht des ASTA-Vorsitzenden und Anfragen 

 

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Derzeit ist der Landesrechnungshof im Haus. Wir hatten 

wieder allerlei Termine:  

- RUB- CUP: sehr gut gelaufen 

- Bedingungsloses Grundeinkommen: sehr gut besucht 

- Langer Abend der Studienberatung 

- Extraschicht: war gut besucht 

- Während der vorlesungsfreie Zeit wird der ASTA anwesend sein, 10-16 Uhr, das Service-

Referat wird ständig offen sein, jedoch werden nicht nur Referent*innen aus dem 

Servicereferat dort sitzen, sondern aus allen Referaten. 

- ich werde fünf Wochen im Urlaub sein und bin dann auch nicht erreichbar, die 

Vorstandsmitglieder werden mich vertreten 
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- Christian (NAWI): Wir haben seit heute den Landesrechnungshof bei uns. Es gab mehr 

Anzeigen gegen den ASTA der letzen 2 Jahre. Die Wirtschaftsbetriebe und Inis der letzten 

Jahre werden Schwerpunkte sein, wir warten darauf was sie uns sagen. 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Gibt es Fragen an den ASTA? 

- Jochen (LiLi): Mir ist zu Ohren gekommen, dass es beim Public Viewing beim Spiel 

Deutschland – Italien zu Ausschreitungen gekommen sein soll. Auf Seiten der deutschen Fans. 

Stimmt das? 

- Nur (IL): Ich war da und hab da nichts mitbekommen . 

- Nicole (NAWI): Ja das war so, das waren sehr junge Personen zwischen 16 und 18 Jahre, seit 

dem Moment wo ich Bescheid gesagt habe, waren immer 2 Personen vom Kulturcafé da. Als 

es zu eskalieren drohte wurde eingeschritten, sie wurden ausgewiesen und ausgebuht. Es 

war nur eine Gruppe, von 6-8 Personen die geschlossen aufgetreten und geschlossen 

gegangen sind 

- Christoph (Piraten): Wer war für die Veranstaltung vom 26.06. verantwortlich? Wer hat 

Mathias Munko ausgesucht? Der Referent verglich den Holocoust mit Burnout! 

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Der ASTA verurteilt solche Äußerungen. 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Aus welche Instituiton war er? 

- Fatima (JuSo): Uni Bielefeld. 

- Veronika (LiLi): Ich möchte gern den ASTA auffordern, sich öffentlich davon zu distanzieren. 

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Ja, werden wir machen. 

- Jochen (LiLi): Warum ist letzte Woche ASTA-Sitzung ausgefallen?  

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Die Sitzung hat stattgefunden, 2 waren unentschuldigt nicht 

da, es kamen jedoch noch einige nach.  

- Jochen (LiLi): Wer hat denn gegen den ASTA Anzeige erstattet, wie lange werden die Prüfer 

da sein? 

- Christian (NAWI): Ich kann dir nicht sagen, wer Anzeige erstattet hat. Die Prüfer werden wohl 

so 1 ½ Wochen da sein. 

- Jan (GHG): Der ASTA wurde aus der FSVK rausgebeten bzw. ist raus geschmissen worden? 

Was war da? 

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Da war nichts. Es wurde angenommen, dass bei Ausschluss 

der Öffentlichkeit auch der ASTA gemeint sei. 

- Simon (JuSo): Es geht um Probleme aus dem Monat April wir haben ja auch ein Referat für 

Öffentlichkeit und studentische Zusammenarbeit. Es gab Missverständisse, wurde damals 

geklärt, jetzt wurden  VV-Protokolle verabschiedet, dass Fragen aufgeworfen hat.  

 

TOP 6: Wahl neuer ASTA-Vorstandsmitglieder 

 

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Ich würde gerne 3 neue Mitglieder für den ASTA-Vorstand 

wählen lassen. Esra, Nur und Kathrin,  

- Jochen (LiLi): Kann ich Dirk noch was dazu fragen? 

- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Ja. 

- Jochen (LiLi): Warum wird jetzt nochmal für den Vorstand gewählt? 
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- Dirk (ASTA-Vorsitzender, NAWI): Wir wollen die Frauenquote erhöhen, im Koa-Vertrag steht 

drin, dass wir 2 Juso-Mitglieder im Vorstand haben. Außerdem werden noch ein paar Leute 

später zurück treten. 

 

Vorstellung: 

- Esra (IL): Ich studiere Jura im 12, Semester, bin verheiratet, Muslimin, bin seit 2 Jahren im 

Stupa und seit letztem Jahr im ASTA. 

- Kathrin (JuSo): Ich bin 26, studiere Geschichte und bin im Referat für Hochschulpolitik 

- Nur (IL): Ich bin seit 3 Jahren bei der IL und seit 2 Jahren in ASTA. 

 

- Jochen (LiLi): Welche Schwerpunkte im Vorstand habt ihr? 

- Kathrin (JuSo): Wir werden die Themen unsrer Arbeit einbringen. 

- Jan (GHG): Bei der letzten Befragung bist du, Kathrin den Fragen ausgewichen. Was hat sich 

jetzt verändert?  

- Kathrin (JuSo): Mir sind solche Situationen ungangenehm, aber das hat nichts mit meiner 

Arbeit zu tun. 

- Wolfgang (SP-Sprecher, GHG): Das wars?! Gut dann kommen wir jetzt zur Wahl. Ihr könnt auf 

die Zettel schreiben: Entweder alle 3 ja, alle 3 nein, die Namen, alle drei Namen, Ja, nein oder 

Enthaltung. 18 Stimmen sind nötig. 

- Kathrin Sepan (Gast) und Nergiz Yilmaz (IL) werden Wahlhelferinnen 

- Alle drei werden mit 18 Ja und 16 Nein-Stimmen gewählt. Alle drei nehmen die Wahl an. 

 

TOP 7: Verschiedenes 

 

- Wagma (IL) und Gökhan (IL) treten als ASTA-Vorstandsmitglieder zurück 

- Helena (IL) lädt alle Parlamentarier*innen zum Gremiengrillfest am Fr, 07. Juli ein. 


